

VANGUARDIA | MX

66% de la reserva usada para pagar deuda de Coahuila, por Gobierno anterior en 2017

La administración pasada utilizó el fondo que garantiza liquidez en los pagos; Gobierno actual debe reponerlo en máximo 8 meses

Si bien **Fitch Ratings** mejoró la calificación de **Coahuila** en su último informe, también señaló que la administración pasada dispuso en 2017 del 66 por ciento del fondo de reserva del **Fideicomiso Maestro del pago de la deuda**, y comprometió al Gobierno actual a reponerlo a más tardar en octubre próximo.

Dicha bolsa se denomina **Garantía de Pago Oportuno** y es la que garantiza la liquidez para solventar el servicio contratado con el Banco Interacciones, detalló la calificadora financiera.

“Es importante mencionar que en los meses de octubre y noviembre de 2017 se observó una disminución en el fondo de reserva debido a que el Estado solicitó el uso de estos recursos.